



## 充実した1ヶ月を過ごすことができました

4月があっという間に終わりました。1年生にとっては、はじめての学習やはじめての給食など、「はじめての」がつくことばかり、2年生以上はクラス替えをして新たな友だちができるなど、子供たちはとても充実した学校生活を送ることができました。

### 【1年生を迎える会】

4月19日（金）に1年生迎える会が行われました。6年生と手をつないで入場している1年生はやや緊張気味でしたが、各学年の先輩からプレゼントをもらい、うれしそうでした。2年生からもらった「アサガオの種」は2年生が一年前に、当時の2年生（現3年生）からもらったアサガオの種を蒔いて、大切に育て、収穫した種です。アサガオは代々受け継がれている種なのです。6年3組の齋藤友奈さんが1年生に素晴らしい「歓迎の言葉」を述べていましたので、紹介します。

### 歓迎の言葉

1年生のみなさん、入学おめでとうございます。小学校には楽しいことが沢山あります。勉強をしたり、図書室で本を読んだり、友だちと遊んだり……。ここでは言い切れないほどの楽しいことが小学校にはあります。そして、私たち6年生が一週間前、給食のお手伝いに行ったとき、静かに待っていてくれてありがとうございました。私たちはこれからも皆さんが楽しく過ごせるように全力でサポートするので、分からないことや困ったことがあったら、何でも6年生に頼ってください。また、2～5年生のお兄さんお姉さんにも頼ってみてください。きっと、何か力になってくれるはずです。1年生の皆さん、これからの学校生活に少し不安もあるとは思いますが、私たちと楽しく過ごしましょう。 齋藤 友奈

### 【授業参観】

4月26日（金）5校時に全学年の授業参観を行いました。当日は、多くの保護者のみなさまに来校していただきありがとうございました。子供たちは自分のがんばりを保護者の方々に見せたいという思いがあるのでしょう、どの学級も子供たちが、一生懸命授業に取り組んでいる姿が見られました。授業参観日で3週間が経ちましたが、お子さんの成長が見られたでしょうか。広瀬小では、授業参観日でなくても、お子さんの様子を見に来ていただいてもかまいませんので、その際は、学校に連絡をお願いします。

今年度は、5月21日から二者面談を実施するため、授業参観後の学級懇談会を行いませんでした。二者面談は限られた時間ではありますが、お子さんのために学校と家庭とがタッグを組み、よりよい学校生活が送れるような面談にしたいと思います。どうぞよろしく願いいたします。